El Chocolate Invade Margarita

Un evento sin precedentes que tuvo lugar en La Perla del Caribe, durante 4 días continuos donde la Fundación Nuestra Tierra en conjunto otras instituciones y los recién egresados 1ra Validación de Técnicos Profesionales de Chocolatería y Bombonería. En esta invasión achocolatada, se atendieron más de 3 mil 500 niños en edades comprendidas entre 3 y 13 años de edad, todos cursando grados de escuelas y de educación media con el programa "Cacaito va a la escuela". Asimismo se realizaron por parte de los validados talleres gratuitos de bombonería básica, formando a más de 500 personas. El artista plástico caripiteño, José Guerra, colaborador de FNT realizó en chocolate la figura de la Virgen del Valle, la cual fue exhibida en las diferentes catas que se desarrollaron en el marco de esta actividad y por último, fue entregada en calidad de ofrenda en la Basílica Menor de Nuestra Señora del Valle. Para finalizar la agenda, en el Castillo San Carlos de Borromeo se vivió una noche mágica, llena de belleza y aroma a cacao con el desfile de modas Chocolate Fashion Nigth, donde los trajes de la privada de FNT creados por diseñadores colección venezolanos y lucidos por reconocidas reinas de belleza, ha sido exhibidos en las diferentes ediciones de la Expoferia Internacional del Cacao. Este recorrido por la paradisíaca y turística isla, sirvió para visitar espacios ubicados en la Sierra donde constataron que existe este rubro estratégico.